



Con llegada de Norma Piña al PJE, jueces “hacen lo que quieren”: AMLO

ASIMISMO, LOPEZ OBRADOR afirmó que desde el cambio de presidencia, el Poder Judicial no regresó a lo de antes, sino que ha sido peor

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nombrepellido@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que cuando era presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) el ministro Arturo Záldivar Lelo de Larrea, “había algo que hacer” por el Poder Judicial, pero con la llegada de Norma Piña Hernández, ahora los jueces hacen los que quieren; y empezaron a liberar a presuntos delincuentes.

En conferencia de prensa mañanera, el mandatario federal indicó que cuando estuvo al frente del Poder Judicial, el ministro Záldivar hablaba de combatir la corrupción al nepotismo porque pensaba en un cambio desde adentro, e incluso recordó que hasta Eduardo Medina Mora renunció porque fue acusado de corrupción.

Apuntó que en el periodo de Záldivar,



Piña Hernández contrató a un excolaborador de García Luna, dijo AMLO. Cuartoscuro

cuando algún juez o integrante del Poder Judicial estaba actuando de manera corrupta “había algo que hacer”, pero con la llegada de la ministra Piña Hernández como presidenta, ahora dejó a los jueces libres y “hacen lo que quieren”, como liberar a presuntos delincuentes, lo que hace que se “degrade aún más” al Poder Judicial.

El presidente ejemplificó el caso de Genaro García Luna, que el mismo día que en una Corte Federal de Estados Unidos lo declaraba culpable de cuatro delitos de vínculos con el narcotráfico, en México, un juez liberaba las cuentas bancarias de su esposa, a quien se le acusa también de ser parte de una red

de corrupción tramada en los gobiernos de Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto.

O el tema de que la ministra Piña Hernández contrató a un cercano excolaborador de García Luna, Ricardo Márquez Blas, para ser el jefe de la oficina de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. “¡Imaginense!”, exclamó.

Asimismo, López Obrador afirma que desde el cambio de presidencia el Poder Judicial no regresó a lo de antes, sino que ha sido peor, porque usan como pretexto decir que él quería controlar la Corte, y entonces se pelean con él para “seguir tolerando la corrupción”. •